

CONCOURS NATIONAL DU CHEVAL ARABE-BARBE

La Société Royale d'Encouragement du Cheval a organisé les Concours Inter-régionaux du Cheval Arabe-Barbe, le Samedi 11 Octobre au haras national de Marrakech et le Mardi 14 Octobre au haras national de Meknès. Ces concours ont accueilli plus de 200 chevaux classés 1^{er} et 2^{ème} dans l'une des classes qualificatives des concours régionaux de l'année 2014.

Lors de ces deux étapes, La présentation des chevaux a permis de juger le modèle et les aplombs de chaque participant devant un jury composé au minimum de trois juges. L'examen comprend une description détaillée sur leur morphologie (type, modèle, profil, aplombs...) et sur leur allure (souplesse, amplitude, équilibre...). Les différents chevaux participants aux concours ont été jugés par catégorie selon les classes suivantes :

- 2 classes de poulinières suitées
- 2 classes de poulinières non suitées
- 2 classes des étalons approuvés
- 2 classes de poulains
- 2 classes de pouliches

Suite à ces concours, 40 gagnants des classes qualificatives se sont qualifiés au Championnat National du Cheval Arabe - Barbe qui se déroulera lors du Salon du Cheval d'El Jadida le vendredi 24 octobre 2014 à partir de 10h.

Le Championnat National du Cheval Arabe – Barbe :

Ces concours organisés lors du Salon du Cheval d'EL Jadida, sont ouverts aux chevaux Arabe – Barbe classés 1^{er} et 2^{ème} de leur catégorie lors des concours inter-régionaux. Les chevaux seront jugés selon 4 catégories avec 3 gagnants par catégorie (Champion, vice-champion et vice-champion de réserve) :

- **Championnat national des juniors femelles**
- **Championnat national des seniors femelles**
- **Championnat national des juniors mâles**
- **Championnat national des seniors mâles**

Suite au Championnat National des chevaux Arabe-Barbe, des Best In Show seront sélectionnés selon les deux catégories Male et Femelle.

La Société Royale d'Encouragement du Cheval vous donne rendez-vous le vendredi 24 octobre 2014 à partir de 10h pour un show exceptionnel des chevaux Arabe – Barbe.

A propos du cheval Arabe – Barbe

Issu d'un croisement entre le Barbe et l'Arabe, le cheval Arabe – Barbe est connu par sa robustesse, sa hauteur et sa rapidité sur les courtes distances. Cette race équine est la plus convoitée par les cavaliers de Tbourida, c'est le cheval de selle par excellence au Maroc.

L'Arabe - Barbe en chiffres :

- 40 000 Arabe-Barbe recensés et identifiés par la SOREC
- 220 étalons est le nombre de chevaux Arabe-Barbe que possèdent les haras nationaux

A propos de la SOREC :

La Société Royale d'Encouragement du Cheval est l'acteur majeur de la filière équine au Maroc. Elle a pour mission principale l'encadrement de l'élevage, l'amélioration de la race équine nationale, la gestion des jeux hippiques, et le développement des courses hippiques au Royaume. Pour promouvoir l'élevage équin et l'amélioration génétique des races chevalines au Maroc, la SOREC dispose d'un relais efficace sur le terrain : les haras nationaux. Dotés d'un cheptel de plus de 300 étalons, leur réseau couvre l'ensemble du territoire Marocain à travers 5 haras (Meknès, Bouznika, El Jadida, Marrakech et Oujda), 54 Stations de Monte et Centres de Promotion de l'Élevage Équin et un Centre National de l'Insémination Artificielle. Ces haras ont pour mission la vulgarisation des techniques modernes d'élevage, la gestion des services aux éleveurs et le soutien des associations d'éleveurs.